

France – Eric VIRESOLOVIT.

Résumé année 2011 surfboat

Cette année restera marquée par le bon résultat du club de Biarritz lors de l'open surfboat uk series à Saunton Sands. 3eme sur un total de 12 clubs .Les rameurs du club paraissent très expérimentés et représenteront haut leurs couleurs avec pas moins de 3 équipages lors de ces championnats d'Europe.

Concernant les autres clubs français le nombre de rameurs pose encore un problème d'organisation mais l'enthousiasme est toujours là.

Coté compétition du fait du faible nombre de compétiteurs aucun point n'a été attribué.

Reste le championnat de france fin septembre qui permettra d'élire ou d'asseoir la suprématie du meilleur club français.

Annual French Report :

This year is marked by the great result from the Biarritz team at the UK Open in Saunton Sands. The male team came in 3rd place from a total of 12 clubs- a great achievement. The Biarritz club has expanded this year and will be represented by 3 teams at the European Championships.

There are still some problems recruiting rowers in the other clubs in France but there is still a lot of enthusiasm from current boaties and the racing should improve in the coming years.

There hasn't been much racing this year in France, however we will contest the title of French Champion at the French championships at the end of September.